Sonstiger Silberschatz

Dem Alter nach geordnet befindet sich noch weiteres Silber im Vereinsbesitz:

- 1933 Erinnerung der Goldjubilare
Gerh. Vennemann Ant. Vennemann 1883 – 1933



- ohne Zahl ein Stern (o. Abbildung) Rückseite: GES SITTERT (ähnlich der Ausführung Königsplakette von 1845)
- ohne Zahl Stern an Schleife Inschrift: St. Sebastian Brdschaft Sitard
- ohne Zahl Stern an Adler- Inschrift: St. Sebastian Brdschaft Sitard
- ohne Zahl Stern an Adler- Inschrift: St. Sebastian Brdschaft Sitard Rückseite Gravur General

alle Sterne ohne Jahreszahl, vermutlich um Mitte 18. Jahrhundert



- 1907-1914 Fähnrich - Gewidmet von Joh. Gartz Rückseite: St. Seb. Bruderschaft Dieser Orden wird vom aktuellen Fähnrich Wolfgang Schulz getragen









- Dieses Schild wurde getragen von Johannes Dammer, Hans Wartmann. Aktuell ist Christoph Wartmann der Vorsitzende und damit Träger des Präsidentenschildes.

Hiermit schließt sich die Schatztruhe des vorhandenen Silbers der Bruderschaft. Es folgen aber noch einige Anmerkungen:

Peter Lindenlauf stiftete anlässlich des Jubiläums einen Königsvogel aus reinem Gold. In der Festschrift 1972 ist beschrieben, dass dieser wertvolle goldene Königsvogel ebenfalls in den Wirren des zweiten Weltkrieges verloren gegangen ist.

Im der Niederschrift der Generalversammlung vom 19.01.1990 ist die Übergabe einer Präsidentenkette schriftlich festgehalten. Diese Kette lässt sich derzeit nicht auffinden, möglich ist, dass sie bei einem Wohnungseinbruch entwendet worden ist.

In den Jahren nach 1997 wurden Silber für den Schülerprinzen bzw. Prinzen angeschafft. Diese Orden bzw. Plaketten sind hier nicht mit aufgeführt.

Ob irgendwo noch weiteres Silber der Bruderschaft schlummert, ist dem Verfasser nicht bekannt. Jedenfalls würden wir uns über eine Zuführung in unsere Sammlung sehr freuen.

zusammengestellt von Arno Weyers *